



Résidence médicalisée pour personnes âgées
Léopold BELLAN

NEWS, SANTÉ &
SOLIDARITÉ

LA RÉSIDENCE MÉDICALISÉE LÉOPOLD-BELLAN CRÉÉ UN TIERS-LIEU - JANV 2024

La résidence médicalisée de la rue Castor à Mantes-la-Jolie a créé un tiers-lieu qui permet aux Mantais de participer à des activités et aux résidents de retrouver du « vivre ensemble ».

Publié le 16 janvier 2024

Créé après la crise sanitaire du Covid pour remettre de la vie dans la résidence, la **Fondation Léopold-Bellan** de **Mantes-la-Jolie** et sa directrice **Anne Bourget** ont décidé de créer un tiers-lieu.

Un projet novateur qui vise à ouvrir la résidence au public, aux habitants du quartier, aux associations, aux commerçants, aux salariés, aux familles et aux résidents. *“ Le projet a d’abord été piloté par une stagiaire en direction jusqu’à mon arrivée, en juillet en tant qu’animatrice à mi-temps et coordinatrice du tiers-lieu ”*, explique **Anne Sulliot**.

Charge à elle de proposer des activités qui mettent en lien tous les publics, les acteurs locaux, les écoles et la Ville de **Mantes-la-Jolie**. *“ Concrètement, nous mettons à disposition gratuitement plusieurs espaces de la résidence (salle polyvalente, hall d’accueil, jardin thérapeutique). Les associations ou partenaires que nous contactons peuvent ainsi venir donner des représentations, organiser des ateliers ou des conférences. Dernièrement, nous avons organisé un marché de Noël dans le hall. Nous avons reçu près de 330 visiteurs ”*, poursuit **Anne Sulliot**. L’accès à la culture est l’un des premiers objectifs visés. Théâtre, chorale, danse ont déjà donné lieu à de beaux moments.



« Nous voulons développer l’aspect place de village »

Mais des cours de yoga vont également être proposés, ainsi que des activités jardinage dans le jardin thérapeutique ou encore des ateliers d'écriture. " Nous voulons développer l'aspect place de village et envisageons l'installation d'une médiathèque partagée. Nous sommes satisfaits parce que les familles adorent ! Elles sont nombreuses à se déplacer. "

À **Léopold-Bellan**, les projets ne manquent pas. " Dans les semaines qui viennent et jusqu'au mois de juin, nous allons mettre en place des défis sportifs accessibles à tous autour des Jeux Olympiques. " Après le scandale qui a visé certains Ehpad, **Léopold-Bellan** et ses dirigeants ont su réagir. " Ce scandale nous a fait beaucoup de mal. Ouvrir notre structure à tous, c'est un bon moyen de tordre le cou à tout cela."

Les prochains rendez-vous du tiers-lieu

> JEUDI 25 JANVIER - 15h > 16h

Atelier respiration et relaxation sonore bols tibétains

Par Caroline Do Van, sophrologueénergéticienne.

12 € la séance

Ouvert à tous.

> DÉBUT FÉVRIER

Conférence animée par la Note Rose

Un rhumatologue viendra parler des articulations.

Plus d'informations : Tiers-lieu Résidence médicalisée Léopold-Bellan - 8 rue Castor 78200 Mantes-la-Jolie

